

Ressort: Gesundheit

## Rauchen seit 1992 mehr als doppelt so teuer

Wiesbaden, 17.09.2013, 12:35 Uhr

**GDN** - Die Preise für Tabakwaren haben sich in den vergangenen 20 Jahren mehr als verdoppelt. Wie das Statistische Bundesamt am Dienstag anlässlich der weltweit größten Fachmesse für Tabakwaren und Raucherbedarf Inter-tabac mitteilte, stiegen die Preise um 124 Prozent, wobei sich unter anderem die Tabaksteuer preistreibend auswirke.

Seit der letzten Anpassung des Tabaksteuergesetzes, mit der seit Mai 2011 jährliche Steueranpassungen bis 2016 festgelegt wurden, verteuerten sich die Tabakwaren bis August 2013 insgesamt um 11,1 Prozent. Dabei fiel die Teuerung für einzelne Tabakerzeugnisse unterschiedlich aus. Während die Preise für Zigaretten seit Mai 2011 um 10,6 Prozent stiegen, mussten die Raucher für Zigarren und Zigarillos nur 5,4 Prozent mehr zahlen. Am stärksten traf es die Anhänger selbst gedrehter Zigaretten: Die Preise für Feinschnitt-Produkte erhöhten sich seit Mai 2011 um 16,3 Prozent, wie die Statistiker weiter mitteilten.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-21883/rauchen-seit-1992-mehr-als-doppelt-so-teuer.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619